

FV Bad Düben: Abschied von der Bezirksliga trotz mittlerem Tabellenplatz

09.05.2012 15:53 von Admin

FV Bad Düben: Abschied von der Bezirksliga trotz mittlerem Tabellenplatz

(**Bad Düben/Wsp**). Bereits im Herbst nach dem Vorstandswechsel beim FV Bad Düben 1921 e.V. mussten drastische Sparmaßnahmen innerhalb der 1. Männermannschaft vorgenommen werden. Dies und Gründe, die in der Vergangenheit liegen, ließen einige Spieler von Dannen ziehen. Trotz eines extrem dünnen Kaders, der unseren vollen Respekt verdient, konnte bisher der sportliche Abstieg verhindert werden. Jedoch werden wir mit großer Sicherheit für die Saison 2012/2013 die Mannschaft in der Nordsachsenliga anmelden müssen, da wir als Verein nicht in der Lage sind, die notwendigen finanziellen Mittel aufzubringen, um Ansprüche, die in dieser Liga zwar reell sind, zu zahlen.

Wenn man gleichzeitig bedenkt, dass der jüngste Spieler dieser Mannschaft, der aus der eigenen Dübener Jugend stammt, Baujahr 1986 ist, kommen Zweifel, ob nicht die Jugendarbeit in der Vergangenheit vernachlässigt wurde. Der eigene Nachwuchs wanderte weg, neue Spieler wurden geholt. Die Mannschaft verlor so ihr Dübener Gesicht.

Hinzu kommen hohe Kosten, die für den gesamten Verein von Bedeutung sind. Unsere laufenden Betriebskosten verschlingen im Jahr eine fünfstellige Summe. Den Platzwart müssen wir nach Ablauf der Förderung ab Mitte Mai selbst finanzieren. Unsere Sponsoren unterstützen die gesamte Vereinsarbeit, unabhängig von Spielklassen. Fußballspielen muss leistungsorientiert gestaltet werden, aber wie alles in der heutigen Zeit, muss es bezahlbar bleiben. Das Fördern des eigenen Nachwuchses und die Konzentration der eigenen Kräfte wird hoffentlich in Zukunft Früchte tragen. **K. Heinrich/C. Kind**